

26 MAI 2018 - RETENEZ D'ORES ET DÉJÀ CETTE DATE

Comme tous les ans, les adhérents de l'AMADPA se réuniront en **Assemblée Générale** en vue d'approuver pour l'année 2017 :

1. Le bilan moral, lequel retracera l'activité associative, ainsi que celle du SPASAD (soins + aide à domicile prestataire) et du service d'aide à domicile mandataire
2. Le bilan financier de l'association qui détaillera les comptes de l'année 2017
3. Le renouvellement du mandat de certains administrateurs.

Nous comptons sur la présence du plus grand nombre de vous ; ce sera l'occasion d'échanger un moment convivial, à la fin de l'assemblée, autour d'un verre.

A très bientôt, à la salle George Sand (parking de la piscine de Montgeron, facile d'accès).

GRIPPE SAISONNIÈRE—BILAN 2017 - 2018

En France, l'épidémie de grippe 2018 a démarré début décembre 2017 et a été virulente jusqu'à fin janvier 2018. L'Agence Sanitaire de Santé Publique a constaté plus de 2 000 000 de consultations. Moins virulente que l'année dernière, le bilan est relativement modéré. Dans 90% des cas les décès concernent les personnes âgées de plus de 65 ans.

L'Assurance Maladie prend en charge la vaccination d'environ 10 millions de **personnes à risque** (Les adultes de plus de 65 ans, les personnes séjournant dans un établissement de santé, les personnes atteintes de certaines maladies de longue durée, d'asthme ou immunodéprimées, et enfin les femmes enceintes). Malgré la gratuité et les incitations, il ressort que le taux de vaccination antigrippale reste faible pour les **personnes fragiles** (48% des plus de 65ans, 70% des patients dans les établissements de santé, moins de 30% des femmes enceintes). Le constat est lourd. Il ressort des études réalisées dans les établissements pour personnes âgées une couverture vaccinale du **personnel de santé** de 21%. Un peu mieux dans les hôpitaux 25 à 30%

Que faire ?

La trop faible couverture vaccinale montre à quel point il y a une méconnaissance du mécanisme de santé publique. La Ministre de la santé Agnès Buzyn, le Directeur Général de l'Assistance Publique des Hôpitaux de Paris (APHP) Martin Hirsch se déclarent favorables à une vaccination contre la grippe obligatoire pour tous les personnels de santé.

Perspective dont l'aboutissement est rendu difficile par la défiance actuelle envers la vaccination.



Mars 2018 ... le bulletin

LE MOT DU PRESIDENT

Chères adhérentes, Chères amies,
Chers adhérents, chers amis,

Une bien triste nouvelle a achevé l'année 2017 ; la doyenne de nos bénévoles, Germaine BERTOU, nous a quitté à l'âge de 98 ans. Adhérente depuis 1998, très active, elle assurait notamment les permanences téléphoniques deux fois par semaine et faisait partie de l'équipe qui organisait les goûters ; nous garderons le souvenir de son célèbre cake et de son solide caractère.

L'année 2018 a commencé par une situation climatique catastrophique - neige et verglas - mais le professionnalisme et le dévouement du personnel de l'AMADPA ont permis la continuité des soins et aides au domicile de nos bénéficiaires, très compréhensifs des difficultés rencontrées ; toutes les personnes ont été prises en charge comme d'habitude. Je remercie très sincèrement l'ensemble du personnel pour le courage et le dévouement dont il a fait preuve pendant cette période où se déplacer en voiture était très difficile.

Ce début d'année a vu aussi le départ à la retraite de Martine DELMAS qui, durant ses 20 années de présence, a contribué à l'évolution du service de soins en sa qualité de directrice. Je profite de ces quelques lignes pour la remercier et lui souhaiter une bonne retraite.

Notre nouvelle directrice, Laure DEPINARDE, assure déjà ses nouvelles fonctions depuis juillet 2017. Le changement de direction s'est effectué en douceur, sans que ni les bénéficiaires ni le personnel n'en soient perturbés. Je lui souhaite une bonne continuation et lui assure tout mon soutien et celui du Conseil d'Administration.



Avec reconnaissance et soutien

Daniel FOUCAMBERT

